## Asociación Europea Para la Educación Y LA INVESTIGACIÓN EN BIBLIOTECONOMÍA Y DOCUMENTACIÓN

Veintiséis directores de escuelas y departamentos universitarios de biblioteconomía y docuemtación de catorce países europeos se dieron cita en Stuttgart los pasados 5 y 6 de octubre y acordaron crear una nueva asociación que se denominará EUCLID (Asociación Europea para la Educación y la Investigación en Biblioteconomía y Documentación).

La participación como miembro en EUCLID está abierta a instituciones educativas de nivel universitario que ofrezcan cursos de biblioteconomía, documentación o gestión de la información en cualquier país que sea miembro del Consejo de Europa.

EUCLID será gestionada por una Junta formada por representantes de diferentes países de Europa. La primera Junta está formada por representantes del Deparment of Library Science, Universidad de Elte, Budapest; Royal School of Librarianship, Copenhague; Escola Universitaria de Biblioteconomia y Documentació, Barcelona; Fachhoschshule für Bibliothekswesen, Stuttgar, y Department of Information Studies, Universidad de Sheffiel. La Junta celebrará su primera reunión en Buda-

pest en abril y la primera Conferencia General tendrá lugar en 1993.

## **Objetivos**

La reunión comenzó con una presentación del profesor Tom Wilson de la Universidad de Sheffiel, sobre la necesidad de una asociación europea que, según él, tendría tres objetivos principales: en primer lugar, animar a la participación en los programas existentes tanto a nivel europeo como los que se puedan establecer en acuerdos bilaterales o multilaterales, acordados en la conferencia general, en encuentros nacionales o entre países vecinos por iniciativa de miembros de EU-

CLID, o por otras vías de comunicación; en segundo lugar, recoger datos para ofrecer una fuente de información más detallada que la que se ofrece en los directorios de entidades del campo y, en tercer lugar, difundir la información a través de un boletín. El boletín podría ser transmitido electrónicamente por medio de la red COSINE (Cooperation for Open Systems Interconnection Networking in Europe).

## Relaciones

La participación co-

mo miembro en EU-

CLID está abierta a

instituciones educa-

tivas de nivel univer-

sitario que ofrezcan

cursos de biblioteco-

nomía, documenta-

ción o gestión de la

información en cual-

quier país que sea

miembro del Conse-

jo de Europa.

En el segundo día del encuentro, el núcleo de la discusión se centró en las relaciones académicas y de otro tipo establecidas dentro de los diversos

> programas de la Comisión Europea, en particular de ERASMUS, COMETT TEMPUS. El profesor John Feather de la Universidad de Loughborough y Mr. Ian Johnson del Robert Gordon's Institute, en Aberdeen, presentaron varias experiencias en el uso de ERASMUS y TEMPUS. Hubo además muchas conversaciones informales para el establecimiento de relaciones entre las escuelas. Estos contactos por sí solos confirman la necesidad de una asociación como EUCLID que propor-

cione un marco para el intercambio de experiencias y para consolidar las relaciones. El resto de presentaciones que se dieron fueron sobre las relaciones educacionales entre los países nórdicos, la red AIESI de los países francófonos, y el sistema de apoyo nacional alemán a la investigación (DAAD).

Las instituciones que descen ser miembros de EUCLID deben dirigirse por escrito a:

> Ole Harbo, Rector. Royal School of Librarianship. 6 Birketinget. DK-2300 Copenhagen S Dinamarca

